

«Singen ist Yoga für die Seele!»



Trotz Regen singen Chormitglieder unter der Leitung von Louis-Marc Crausaz, um auf ihr Hobby aufmerksam zu machen.

Murten / Ein paar Dutzend wetterfeste Freunde der Chormusik zog es am Samstagmorgen nach Murten an den Anlass Singfri... Singfree.

Zum zweiten Mal hat die Vereinigung unabhängiger Chöre Freiburgs ein öffentliches Singen organisiert, das auf die Dynamik des Freiburger Chorgesangs hinweisen soll. Dahinter steckt eine verrückte Geschichte, die das OK-Mitglied René Wirz mit einem Schmunzeln erzählt. Im Kanton Freiburg gibt es ungefähr 250 Chöre und damit rund 7200 Sänger, eine grosse Mehrheit aus dem französischsprachigen Teil. Trotzdem habe die Tageszeitung «La Liberté» kaum über das Chorgeschehen informiert. Als Protest fanden sich im letzten Jahr hunderte von Sängern vor der Zeitungsredaktion zusammen und mach-

ten mit Liedern auf sich aufmerksam. Singfri... Singfree ist entstanden.

Presse sensibilisieren

Die Idee der diesjährigen Ausgabe ist dieselbe. Presse und Bevölkerung sollen auf den Freiburger Chorgesang hinweisen. Manuela Dorthe, OK-Mitglied und Chorleiterin, betont, dass auch Amateursänger gute Musik machen können. «Es passieren so viele gute Sache in den Dörfern», sagt sie. Ziel von Singfri.. Singfree ist es, die Basis des Chorgesangs, die Chöre in den Dörfern, hervorzuheben.

Singen ist Gemeinschaft

Trotz Regen finden sich einige treue Sänger und Sängerinnen vor dem Berntor ein. Das Wetter lässt alle etwas näher zusammenrücken und schnell lernt man sich kennen.

Hie und da treffen sich Altbekannte. «Wir sind alle eine grosse Familie, eine Chorfamilie», sagt eine Sängerin und erklärt wie es die Musik schaffe, Freundschaften zwischen Jung und Alt zu gründen.

Nach dem Einsingen werden unter der professionellen Leitung von Louis-Marc Crausaz unter anderem Lieder der Freiburger Komponisten Kaelin, Ducret oder Bovet angestimmt. Neugierige Passanten halten auf ihrem Weg inne und lassen sich von den Stimmen verzaubern. Kurzerhand wird der Standort gewechselt. Unter den schützenden Lauben der Murtner Altstadt bringen die Singenden Ladenbesitzern und Restaurantbesuchern etwas Sonne in den grauen Samstag und die fröhliche Stimmung hält noch lange nach dem Erklingen des letzten Tones an. N. Mathys